

Die Vorsitzende erklärt sich für befangen und verlässt für diesen TOP den Sitzungsraum. Ihr Stellvertreter übernimmt die Sitzungsleitung und bittet Herrn Stadtrat Hillgruber um thematische Erläuterung.

Die Diakonie sei laut Herrn Stadtrat Hillgruber an die Stadt Neumünster wegen erheblicher Kostensteigerungen über 2 %, insbesondere im Personalbereich, herangetreten.

Im Anschluss werden Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet.

Bei Kündigung oder Auslaufen des Vertrags müsse die Stadt Neumünster einen neuen Vertrag abschließen.

Die Mitarbeitenden bei der Diakonie seien unbefristet beschäftigt.

Laut Herrn Balster seien die kirchlichen Tarife eher günstig einzustufen.

Nach Beantwortung der Fragen lässt der stellvertretende Vorsitzende über die Vorlage abstimmen.